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Abstract (en)
The escalator has a set of steps or pallets, a chain for driving the steps or pallets, and chain wheels (2, 3) around which the chain partially rotates.
The chain starting from the chain wheels forms a top strand (5) and a bottom strand (6). A polygonal compensation unit is provided for polygonal
compensation of the movement of one of the chain wheels. Effective lever arms (16, 17) of the chain on one of the chain wheels in the top strand are
equal to effective lever arms (16`, 17`) of the chain on one of the chain wheels in the bottom strand.

Abstract (de)
Fahrtreppe, umfassend eine Mehrzahl von Stufen oder Paletten, eine Kette (1) für den Antrieb der Stufen oder Paletten, mindestens ein Kettenrad
(2, 3), um das die Kette (1) teilweise umläuft, wobei die Kette (1) ausgehend von dem Kettenrad (2, 3) einen Obertrum (5) und einen Untertrum
(6) bildet, sowie Mittel zur Polygonkompensation der Bewegung des mindestens einen Kettenrades (2, 3), die Fahrtreppe ein zweites Kettenrad (3)
umfasst, um das die Kette (1) teilweise umläuft, wobei die Fahrtreppe mindestens eine Führung (18, 19) umfasst, die den Einlaufwinkel (Æ 1 , Æ 2 )
der Kette (1) auf das erste und/oder das zweite Kettenrad (2, 3) beeinflussen kann, wobei die mindestens eine Führung (18, 19) derart angeordnet
ist, das der Einlaufwinkel (Æ 1 , Æ 2 ) bei minimalem wirksamem Hebelarm (16, 16') kleiner ist als bei maximalem wirksamem Hebelarm (17, 17').
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